

Equipo: Galo Bilbao, Izaskun Sáez de la Fuente, Xabier Etxeberria.

En ellos, el equipo de investigadores ha ahondado en cuestiones como la participación de las víctimas en procesos de paz, la ruptura de la neutralidad del educador/a frente a los procesos de victimación y la evolución de la opinión pública vasca frente a la violencia.

También ha abordado el papel de Gesto por la Paz en la deslegitimación de la violencia y la promoción de alternativas no violentas, así como la reconstrucción de la convivencia desde el reconocimiento de la asimetría moral entre víctimas y victimarios. Algunos miembros del equipo han participado en iniciativas de justicia restaurativa en Euskadi, como encuentros entre víctimas y ex miembros de ETA, experiencia Greenclee de encuentro entre víctimas de diferentes perpetradores y el programa Víctimas educadoras.